

Roland Kindhauser, Davos

roland.kindhauser@gmx.ch

Mein Name ist Roland Kindhauser. Ich bin am 11. Oktober 1956 in Winterthur geboren und im Aargau (Bad Zurzach) aufgewachsen.

Mein gelernter Beruf ist Gärtner, aber ich musste nach einem Unfall eine Umschulung mache. Ich lebe seit 2011 in Davos (Tafaas) und arbeite in einer Institution für Behinderte. Dort bin ich in der Grafik/Beschriftung tätig. Es ist sehr schön in Davos, wenn nur der Schnee nicht wäre.

Die Psoriasis hat bei mir 1981 begonnen und ist mit den Jahren immer schlimmer geworden. Seit dem Jahr 2000 bin ich dermatologischer Behandlung. Zuerst in Baden (Frau Dr. Prectl): Sie hat mich zuerst nach Zürich in der Dermatologie des Universitätsspitals untergebracht. 2004 hat mich Frau Dr. Prectl zum ersten Mal ins Alexanderhaus nach Davos überwiesen. Nach dessen Schliessung habe ich dann in die Hochgebirgsklinik Davos gewechselt (2009). Diese Klinik kann ich nur empfehlen; die Ärzte dort sind sehr kompetent. Es hat neben der Dermatologie auch eine Abteilung Kardiologie und Pneumologie.

Der Grund, weshalb ich mich entschieden habe, eine Regionalgrupp der SPVG leiten zu wollen, dass ich andere Psoriasis-Betroffenen gerne informieren und ihnen auch gerne helfen möchte. Es können auch Nicht-Betroffene Auskunft bekommen. Viele wissen nicht, was Psoriasis ist. Wenn sie sehen, was ich habe, blicken sie mich ganz erstaunt an und fragen: „Was ist das?“ Hier möchte ich aufklären. Deshalb habe ich mich zu diesem Schritt entschieden. Da ich hier an der Quelle zur Hochgebirgsklinik Davos bin, kann ich dort auch gut Informationen besorgen, die ich sehr gerne weiter geben kann und möchte.

Wenn Sie noch mehr Informationen über mich möchten, so können Sie mich gerne kontaktieren.

Mit freundlichen Grüssen

Roland Kindhauser